

今年ありがとうございました。 2019年もよろしくお願ひします。

12月8日(土)に全学年で、『性と生を考える講演会』を実施しました。



1年生は、赤ちゃん先生にきていただき、実際に赤ちゃんとふれあいました。



2年生は、「いのち」の誕生というテーマで助産師さんに講演していただきました。



3年生は、子どもサポーターの方にきていただき、未来のライフストーリー「自分も相手も大切にできる関係とは?」～命が生まれてきたことに「ありがとう」といえるために～というテーマで講演いただきました。

講演・体験から自分の生き方について考えることができました。講師の先生方ありがとうございました。

1月の予定

1	火	元旦
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	始業式 ①始業式②学活
8	火	生徒各委員会 給食開始
9	水	
10	木	3年第4回実力テスト 1・2年チャレンジテスト ⑥生徒アンケート
11	金	放課後 三校民族交流会
12	土	
13	日	
14	月	成人の日
15	火	3年②面接練習
16	水	
17	木	3年⑥面接練習 PTA 実行委員会
18	金	生徒議会
19	土	
20	日	
21	月	全学年①と⑤を入替 ⑤～特別支援学級作品展 公立特別選抜懇談
22	火	公立特別選抜懇談※3年5限まで
23	水	
24	木	
25	金	三校特別支援交流会※14:30～15:15 多目的室 私立出願 ※3年2限まで
26	土	
27	日	
28	月	新入生保護者説明会 ※16:00～多目的室
29	火	
30	水	2/1まで 3年学年末テスト①国②数③技家 ※1・2年6限まで
31	木	3年学年末テスト①理②英③音 ※1・2年6限まで

学校ホームページをご覧ください！

大阪市立田島中学校

検索





2学期が無事に終了！

ご支援・ご協力ありがとうございました



校長 藤本 瞳子

今日で2学期が終わりました。今学期も無事終業式を迎えることは何より有難いことです。これも、常に子どもに寄り添い支えてくださった保護者の皆様、子どもたちを温かく見守ってくださった地域の皆様のおかげです。心より感謝申しあげます。

2学期の82日間には、いろんなことがありました。特に今年は災害が多く、台風21号では大阪でも大きな被害がありました。幸いにも田島中学校の被害はわずかで教育活動に支障をきたすことはなかったのですが、被害に遭われた皆様には心から見舞い申しあげます。今年の漢字も「災」という漢字が選ばれたということでも今年一年があらわされているように思います。「災いを転じて福となす」ということわざがありますが、よい年になるよう願っています。

—ゆく年に感謝！　来る年に希望！—

終業式の今日、この2学期に自己の中で頑張ったこと、成長したことを振り返ってほしいと話をしました。苦手だったことに挑戦した、何でもいいです。自己の中で一つでも進歩したものがあればいいと思います。大切なことは、人と比べることではなく、自分の力を伸ばすことです。さらに、一年の終わりでもあるこの時期に、自分の一年を振り返り、どうだったか考えてみることも大切なことだと思います。

2学期の皆勤賞を62名の生徒に渡しました。多くの生徒が元気いっぱい楽しく学校生活を送ってくれています。生徒アンケートの中間結果では、「学校へ行くのが楽しい」と回答した生徒が85%でした。「学校のきまりを守っている」は91%、「授業がよくわかる」は77%、「災害や事故にあったとき、どうしたらよいかわかっている」85%、「いじめたり、人を傷つけるようなことはしない」が89%という結果でした。「家に帰ってから勉強する時間を毎日とっている」は54%、「読書をしている」は40%という結果でした。家庭学習のありかた、読書については、子どもたちがどのように取り組んでいけばよいのかよい方策を考えていきたいと持っています。

慌ただしい年の瀬ですが、保護者のみなさまにはお子さまたちが有意義な冬休みを過ごせますようよろしくお願ひ致します。いろいろな話を聞いたり、家族の一人としての役割を受け持つことは子どもたちにとりまして大事なことです。普段の生活の中から身につけたものが、将来の土台につながっていきます。どうぞよろしくお願ひ致します。新年も「元気で笑顔のある学校」をめざし、教職員一同力を合わせて取り組んで参ります。寒さ厳しき折、各ご家庭・地域の皆さま方には、ご健康には十分ご留意され、どうぞ良いお年をお迎えください。

